



los nubes) y... el dolor de volver a vivir.

Matilde Urrutia

"Sólo quiero vivir tranquila y en paz"

MATILDE Urrutia es considerada la "viuda de Chile". Su vida junto a Pablo Neruda la dejó marcada, plena de profundas vivencias que guarda celosamente de los extratos. No le gusta hablar de su pasado ni de su actual intimidad y se expresa en forma sencilla: "Siendo machismo no podés darle la entrevista, pero, en realidad, lo único que deseo es estar tranquila y en paz. Solo me interesa hacer cosas útiles. Quiero estar alejada de los medios de comunicación y espero que me comprenda. Fue yo telefónica respetuosa el

día que solicitaron conversar con ella y su modo de afrontar la vida sin Pablo a su lado.

Ella ha dicho en otras oportunidades a sus amigos y conocidos, que Pablo le dejó instrucciones de vida muy claras en uno de los "Cincuenta de Amor". Allí dice:

"Si me muero soportivamente con tanta fuerza para que despiertes a la Justicia del país y del mundo, de sur a sur levanta tus ojos y déjalo ver de sol a sol que suene tu poca de guitarra".



10 La Revista. Segundo Supl. 9-XI-1980.

699621

"Sólo quiero vivir tranquila y en paz". [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1980

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Sólo quiero vivir tranquila y en paz". [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile